

Dreifaches Jubiläum

Es ist schon ein ganz besonderes Ereignis, wenn ein BLV-Mitglied auf 60 Jahre Verbandszugehörigkeit zurückblicken kann. Und wenn dann dieses Ereignis auch noch mit dessen 90. Geburtstag und seiner Diamantenen Hochzeit zusammenfällt, muss solch ein dreifaches Jubiläum unbedingt besonders gewürdigt werden. So überbrachten Konrad Demmig (Vorsitzender der Regionalgruppe Breisgau), Dr. Günter Huber (Seniorenvertreter der Regionalgruppe Breisgau) und Heidrun Goerendt-Hannß (Seniorenvertreterin des Landesbezirks Südbaden) ihre Grüße und Wünsche dem Jubilar **Hermann Weinand** persönlich nachhause.

Hermann Weinand ist nach dem Studium der Volkswirtschaft in Frankfurt und Freiburg und zweijähriger Tätigkeit in der Industrie als Quereinsteiger 1957 in den Schuldienst des Landes Baden-Württemberg eingetreten. Nach der Referendarzeit in Stuttgart und Lahr kam er 1959 an die damalige "Handelslehranstalt für Jungen" (!), das heutige Walter-Eucken-Gymnasium und Kaufmännische Schulen I, wo er bis zur Pensionierung 1995, ab 1970 als Abteilungsleiter wirkte.

Er erfreut sich einer relativ guten Gesundheit, was er auf seine mannigfachen sportlichen Ambitionen zurückführt. Leider geht Segeln und Skilaufen nicht mehr, dafür spielt er noch regelmäßig sowohl mit den Kollegen als auch im USC Freiburg, wo er seit 1970 Mitglied und seit 2000 im Vorstand ist, Volleyball, natürlich eingeschränkt. Dreimal in der Woche besucht er das Fitness-Center der Uni Freiburg. Trotz eines schweren Fahrradunfalls mit Klinikaufenthalt 2019 fährt er noch gerne Fahrrad.

Im Jahre 1960 wurde er Mitglied im VLW und ist auch dem Nachfolgeverband BLV treu geblieben, und zwar aus Dankbarkeit, wie er sagt, denn seiner Meinung nach haben die verschiedenen Verbände wesentlich dazu beigetragen, dass unser Berufsschulwesen und unser Berufsstand heute bei der Regierung, den Politikern und in der Wirtschaft hohe Anerkennung und Ansehen genießen. Aus nächster Nähe hat er den Einsatz der Funktionsträger des VLW in den 60er und 70er Jahren erlebt, denn Herr Mangold, Ehrenvorsitzender des VLW, war Kollege und ab 1970 Leiter der Schule.

Für die drei Vertreter des BLV war es deshalb eine große Freude, Hermann Weinand die Urkunde zur 60-jährigen Mitgliedschaft zu überreichen und für seine langjährige Treue gegenüber dem Verband zu danken. Im Namen des BLV wünschten sie ihm für die kommenden Lebensjahre alles Gute, vor allem Gesundheit.

Heidrun Goerendt-Hannß Dr. Günter Huber